

Kettensägen-Kunsttage:

„Hahn und Henne“ aus Holz



Wolfach. Am kommenden Wochenende, 13./14. Juni 2009, finden in der Dorotheenhütte in Wolfach die 3. Kettensägen-Kunsttage statt. Die Kettensägenschnitzer werden vor den Augen der Besucher interessante Kunstwerke aus Holz schaffen. Dabei entstehen nicht nur Eulen sondern – als Be-

sonderheit aus Zeller Sicht – auch die Traditionsmotive „Hahn und Henne“. Neben den Schnitzvorführungen erwartet die Besucher an beiden Tagen ab 9 Uhr ein buntes Rahmenprogramm. Weitere Infos gibt es unter www.schwarzwaldschnitzevent.de Foto: Dorotheenhütte